

Einbrecher schlagen zweimal zu: Chaos in Schleiden und Weilerswist!



Ein Schrecken der Nacht hat die Bewohner von Schleiden-Morsbach und Weilerswist erschüttert! Kriminelle Eindringlinge haben in zwei Einfamilienhäuser gewütet und die Ruhe der Nachbarn gestört. In der Gartenstraße in Schleiden-Morsbach brachen die Unbekannten von Dienstag auf Mittwoch in ein Wohnhaus ein, durchsuchten ungeniert mehrere Räume und Schränke und hinterließen ein Chaos. Wer sind diese Täter, die sich in das geheiligte Heim wagen?

Nicht nur in Schleiden-Morsbach, auch in Weilerswist zogen die Einbrecher ihre Bahn! Am 11. Dezember hebelten sie ein Fenster eines Einfamilienhauses in der Rheinstraße auf und machten Jagd auf Bargeld. Mehrere Räume wurden durchwühlt, und mit unermüdlichen Händen sammelten die Diebe alles ein, was wertvoll schien. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen und fragt: Wer hat etwas gesehen? Wer kann bei

der Aufklärung dieser schrecklichen Taten helfen?

Die Suche nach den Tätern

Diese Vorfälle werfen ein grelles Licht auf die Sicherheit in den beiden Orten. Die Bürger sind alarmiert und die Polizei auf der Jagd nach Antworten. Bleiben Sie wachsam - es könnte jeder sein, der seine Nachbarhäuser abcheckt!

Statistische Auswertung

Ort: Blievenstorf, Deutschland

Vorfall: Fahren ohne Führerschein, Trunkenheit am Steuer, Bedrohung

Ursache: Familienstreit, Alkohol

Festnahmen: 1

Beste Referenz: ndr.de Weitere Infos: adac.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com